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VfB Stuttgart setzt auf Talent: Frans
Krätzig verstärkt die Defensive

Ex-Coach Wimmer freut sich über den Transfer von Talente
Krätzig, der beim VfB Stuttgart entscheidende Schritte

machen soll.

Der VfB Stuttgart hat in der Sommertransferperiode mächtig
aufgerüstet. Mit insgesamt neun Neuzugängen, ohne die
Rückkehrer von Leihgeschäften zu zählen, hat das Team seine
Reihen verstärkt. Besonders hervorzuheben ist der Wechsel von
El Bilal Touré von Atalanta Bergamo, der zusammen mit Ermedin
Demirović die Offensive beleben soll. Doch nicht nur in der
Offensive hat der Verein sich umgeschaut, auch in der Defensive
wurde gezielt nach Talenten gesucht.

Ein bemerkenswerter Zuwachs für die Defensive ist Frans
Krätzig, ein 21-jähriger Linksverteidiger, der zuvor vom FC
Bayern München an Austria Wien ausgeliehen war. Sein Wechsel
zum VfB Stuttgart erfolgt jetzt im Rahmen einer Leihe. Michael
Wimmer, der ehemalige Trainer des VfB und derzeit Experte,
sieht in dieser Verpflichtung großes Potenzial.

Die Entwicklung von Frans Krätzig

Krätzig machte in der vergangenen Saison auf sich aufmerksam,
in der er für Austria Wien 17 Spiele absolvierte. Sein
unerwarteter Aufstieg hat ihm die Beachtung des VfB Stuttgart
eingebracht. Im Gespräch mit fussball.news äußert sich Wimmer
positiv über Krätzigs Entwicklung. „Frans kam zu uns und hat
sich voll auf den Sport fokussiert“, so Wimmer. „Er wusste, dass
er ein halbes Jahr Zeit hat, und er hat sich wirklich gezeigt.“



Wimmers Verbindung zu Krätzig reicht zurück bis zu seiner Zeit
in Österreich, wo er von Januar 2023 bis Mai 2024 als Trainer
tätig war. Diese Erfahrung ermöglicht ihm eine fundierte
Einschätzung der Stärken und Schwächen des jungen Talents. Er
teilt die Ansicht, dass Krätzig über eine hervorragende
fußballerische Qualität und eine beeindruckende Technik
verfügt, was ihn zu einer wertvollen Bereicherung für den VfB
machen kann.

Was Wimmer von Krätzig erwartet

„Der Junge muss körperlich noch etwas zulegen, aber ich
vertraue darauf, dass er an sich arbeiten wird,“ kommentiert
Wimmer. Krätzig ist bekannt für seinen Fleiß und seine
Motivation, was ihn bereits jetzt zu einem vielversprechenden
Spieler macht. Dabei hebt Wimmer auch die exzellente
Passtechnik und das Spielverständnis des Defensivspielers
hervor.

Der FC Bayern, sein früherer Verein, sieht ebenfalls das
Potenzial in Krätzig. Uli Hoeneß äußerte kürzlich, dass er „ganz
sicher“ sei, dass Krätzig eines Tages Stammspieler beim
deutschen Rekordmeister wird. Dies zeigt, dass die Erwartungen
an den jungen Spieler immens sind.

In Stuttgart hingegen ist der Fokus auf Krätzigs direkte
Entwicklung gerichtet. Wimmer ist sich sicher, dass er in der
kommenden Saison zahlreichen Bundesliga-Einsätzen
entgegenblicken kann. „Das Momentum und das Vertrauen
spielen eine große Rolle im Fußball“, merkt er an, während er
gleichzeitig optimistisch in die Zukunft blickt.

Der Transfer von Frans Krätzig ist nicht nur für den Spieler selbst
von Bedeutung, sondern auch für den VfB Stuttgart. Wimmer,
der den Spieler gut kennt, könnte sich durchaus vorstellen, dass
Krätzig kommende Saison entscheidende Beiträge leisten wird.
Ein positiver Schub für den Verein, der auf seine jungen Talente
setzt.



Es bleibt spannend zu beobachten, wie sich Krätzig in den
kommenden Wochen und Monaten entwickeln wird und ob er
sich als fester Bestandteil der Mannschaft etablieren kann.

Die Transferpolitik des VfB Stuttgart ist ein spannendes Thema,
das nicht nur für Vereinsanhänger, sondern auch für
Fußballexperten von Interesse ist. Die schwäbische Mannschaft
hat in den letzten Jahren häufig Spieler verpflichtet, die
vielversprechendes Potenzial in sich tragen. Diese Strategie
spiegelt sich auch in der Verpflichtung von Frans Krätzig wider,
dessen Entwicklung in den kommenden Jahren genau
beobachtet werden wird. Der VfB Stuttgart hat in der
Vergangenheit auf junge Talente gesetzt, um sich langfristig in
der Bundesliga zu etablieren.

Zusätzlich zu den Neuzugängen in dieser Saison hebt sich die
Vereinsphilosophie durch den Fokus auf Spielerentwicklung
hervor. Der Verein hat traditionell eine stabile Akademie, die
talentierte Spieler hervorbringt. In diesem Zusammenhang
stellte Wimmer fest, dass Krätzigs Entwicklung während seiner
Zeit bei Austria Wien beachtlich war, was für den VfB von großer
Bedeutung ist.

Potenzial von Frans Krätzig für den VfB
Stuttgart

Frans Krätzig bringt nicht nur fußballerisches Talent, sondern
auch die Motivation mit, sich kontinuierlich zu verbessern.
Wimmer hebt seine Fleissbereitschaft hervor, was eine
entscheidende Eigenschaft für eine erfolgreiche Karriere im Profi-
Fußball ist. Die Unterstützung und das Vertrauen, das er vom
Trainerteam erhalten wird, könnten Krätzig dabei helfen, sein
volles Potenzial auszuschöpfen.

Darüber hinaus wird seine Fähigkeit, sich schnell anzupassen,
eine wichtige Rolle spielen, wenn es darum geht, sich im
Wettbewerb der Bundesliga zu behaupten. In der Vergangenheit
haben Spieler, die aus der FC Bayern Jugendakademie kommen,



oft bewiesen, dass sie in der Lage sind, sich auf höherer Ebene
durchzusetzen.

VfB Stuttgarts historische Erfolge und
Herausforderungen

Der VfB Stuttgart blickt auf eine reiche Geschichte zurück, die
von Erfolgen sowie Herausforderungen geprägt ist. Der Verein
wurde mehrfach Deutscher Meister, zuletzt 2007, und hat auch
international durch die Teilnahme an diversen Wettbewerben
wie der UEFA Champions League Präsenz gezeigt. In den letzten
Jahren hatte der Verein jedoch mit Abstieg und Zweitligafußball
zu kämpfen, was die Notwendigkeit unterstreicht, eine
nachhaltige Entwicklung durch die Verpflichtung junger Talente
wie Krätzig zu fördern.

In den letzten drei Saisons hat sich der Verein jedoch stabilisiert
und kehrte 2021 in die Bundesliga zurück. Diese Rückkehr war
durch eine Mischung aus erfahrenen Spielern und jungen
Talenten gekennzeichnet, was die Bedeutung einer gut
durchdachten Transferpolitik hervorhebt.

Im Kontext der Herausforderungen, mit denen der VfB
konfrontiert ist, könnte die Verpflichtung von Krätzig als kleiner,
aber wichtiger Schritt angesehen werden, um eine zukünftige
Wettbewerbsfähigkeit in der Bundesliga zu gewährleisten.
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